



# THE BIG GANG BMX 2026

*Village W&W, Biarritz*

Vous souhaitez vous inscrire à THE BIG GANG - Old School BMX Sprint ?  
La pré-inscription Rider sur notre site internet est obligatoire.

## **I. PRÉSENTATION**

Cette année, Wheels and Waves accueille au cœur du village une nouvelle activation : THE BIG GANG BMX, un sprint old school directement inspiré des courses de BMX du début des années 80.

Installé au centre du village, le track sera éphémère et traversera l'espace public sur environ 220 mètres. L'objectif n'est pas d'organiser une compétition moderne, mais de recréer une ambiance, celle des débuts du BMX californien, entre bande de riders, énergie brute et proximité maximale avec le public. Le nom THE BIG GANG BMX fait référence au film culte des années 80 Le BMX Gang, mêlé à l'idée d'un "Big Bang" d'énergie au cœur du village. Un groupe, une course, une explosion visuelle et sonore intégrée au rythme naturel de l'événement.

Le format repose sur un sprint d'environ 220 mètres avec un départ en ligne à quatre riders maximum. Deux à trois franchissements seront intégrés sur le parcours afin de permettre aux pilotes de réaliser des sauts et d'exprimer leur style, tout en conservant l'esprit race early 80s. Il ne s'agit pas d'un contest freestyle moderne mais d'un sprint où la vitesse et le style cohabitent.

THE BIG GANG BMX est pensé comme une capsule culturelle au sein du village. Ce n'est pas une compétition moderne mais une expérience. La performance compte, mais le style et l'esprit comptent tout autant.

## **II. CONDITIONS DE PARTICIPATION**

La pré-inscription est obligatoire via le site Wheels and Waves. Les candidatures seront étudiées par un comité de sélection et les participants recevront une confirmation par email. Le nombre de riders est limité. Les informations précises concernant le lieu de rendez-vous et les horaires seront communiquées après validation.

### **Équipement Pilote**

L'équipement devra être conforme aux normes de sécurité. Un casque homologué, intégral ou BMX, sera requis. Le port d'un pantalon long et de gants sera obligatoire. Les protections type genouillères et coudières seront fortement recommandées. Un dress code inspiré early 80s sera encouragé, avec jerseys rétro et couleurs vives, afin de renforcer la cohérence visuelle de l'activation.

### **Contenu & Usage**

Wheels and Waves est un terrain de jeu culturel et visuel. Les contenus réalisés lors de l'activation pourront être utilisés par les participants, par Wheels and Waves et par les partenaires officiels de l'événement.

Toute utilisation promotionnelle pour le compte de marques non partenaires devra faire l'objet d'une demande préalable ([plus d'infos ici](#)).



# THE BIG GANG BMX 2026

*Village W&W, Biarritz*

Want to register for THE BIG GANG – Old School BMX Sprint?  
Pilot pre-registration on our website is mandatory.

## **I. PRESENTATION**

This year, Wheels and Waves hosts a brand-new activation at the heart of the village: THE BIG GANG BMX, an old-school sprint directly inspired by early 1980s BMX races. Set right in the center of the village, the track will be temporary, cutting across the public space over roughly 220 meters. The goal isn't to stage a modern competition, but to recreate a vibe: the raw energy of the early Californian BMX days, with a tight-knit crew of riders and maximum proximity to the crowd.

The name THE BIG GANG BMX nods to the cult 80s film Le BMX Gang, combined with the idea of a "Big Bang" of energy erupting in the middle of the village. One crew, one race, one explosive visual and sonic moment... fully woven into the natural rhythm of the event.

The format is built around a roughly 220-meter sprint, with up to four riders lining up at the start. Two to three features will be integrated along the track, giving riders the opportunity to jump and express their style while staying true to the early '80s race spirit. This isn't a modern freestyle contest; it's a sprint where speed and style go hand in hand. THE BIG GANG BMX is designed as a cultural capsule within the village. It's not a modern competition, it's an experience. Performance matters, but style and spirit matter just as much.

## **II. PARTICIPATION CONDITIONS**

Pre-registration is mandatory through the Wheels and Waves website. Applications will be reviewed by a selection committee, and participants will receive confirmation by email. The number of riders is limited. Detailed information about the meeting point and schedule will be provided once participants have been confirmed.

### **Rider Gear**

Rider gear must meet safety standards. An approved full-face or BMX helmet is required. Long pants and gloves are mandatory, while knee and elbow pads are strongly recommended.

An early '80s-inspired dress code will be encouraged, with retro jerseys and bright colors, to enhance the visual coherence of the activation.

### **Content & Usage**

Wheels and Waves is a cultural and visual playground. Content created during the activation may be used by participants, Wheels and Waves, and the event's official partners. Any promotional use on behalf of non-partner brands must be requested and approved in advance ([more info here](#)).

Thanks  
Wheels and Waves Crew